



Antwort zur Anfrage Nr. 1646/2015 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Abgebautes Haltestellenhäuschen Hindenburgstr./Ecke Frauenlobstr. (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Die beiden Haltepositionen der Haltestelle Kurfürstenstraße werden von der Stadt Mainz mit finanzieller Förderung des Landes Rheinland-Pfalz barrierefrei umgebaut. Die diesbezüglichen Bauarbeiten haben am Mittwoch, 16.09.2015 begonnen und werden voraussichtlich ca. acht Wochen dauern.

Frage 2:

Bezüglich der Wartehallen teilt die MVG auf Nachfrage mit, dass diese bei der Herstellerfirma für die 46. KW geordert seien, sodass diese nach Abschluss der Bauarbeiten aufgestellt werden können.

Laut MVG werde dann auch die Dynamische Fahrgastinformation (DFI) in Form der Anzeigetafel wieder zeitnah installiert werden.

Mainz, 25.09.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete